

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 15. Ratssitzung vom 10. September 2014**

**339. 2014/242  
Postulat von Matthias Probst (Grüne) und Cordula Bieri (Grüne) vom 09.07.2014:  
Autobahzubringer Seebach, Verlängerung der Überdeckung bis zur Kreuzung  
Birchstrasse/Glattalstrasse**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Cordula Bieri (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 247/2014).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 14 gegen 100 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat